



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

réforme

Question écrite n° 98155

## Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les conclusions du dernier avis du nouveau comité de suivi des retraites. Si le comité reconnaît une amélioration de la situation (grandement due à la réforme courageuse de 2010 et aux ajustements de 2014), il ne recommande pas moins des mesures nécessaires comme le rapprochement des modes de calcul des différents régimes, l'harmonisation des avantages familiaux et des pensions de réversion. Il lui demande si le Gouvernement entend mettre en œuvre ces recommandations qui amèneraient plus de lisibilité et plus de justice.

## Données clés

**Auteur :** [M. Guillaume Chevrollier](#)

**Circonscription :** Mayenne (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 98155

**Rubrique :** Retraites : généralités

**Ministère interrogé :** Affaires sociales et santé

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [26 juillet 2016](#), page 6837

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)